

Sitzungsvorlage Nr. 086/2012

| Beratungsfolge | Sitzungstermin | Behandlung |
|--|-----------------------|-------------------|
| Ausschuss für Straßen, Wege und Feuerlöschwesen | 07.06.2012 | öffentlich |
| Verwaltungsausschuss | 14.06.2012 | nicht öffentlich |

Betreff:

Rad- und Freizeitweg Mitteldeich

Sachverhalt:

Bereits in der letzten Sitzung des Fachausschusses am 03.05.2012 wurde der Freizeitweg Mitteldeich besichtigt. Die Fraktionen sollten über die weitere Vorgehensweise zur Nutzung des Weges beraten. Der schlechte Zustand des Weges ist bekannt. Mittlerweile hat sich auch Frau Waltraud Richter zum kulturellen Wert des Weges geäußert, das Schreiben ist allen Ratsmitgliedern zur Kenntnis übersandt worden.

Grundsätzlich ist hierzu sicherlich festzustellen, dass ein Erhalt des Weges wünschenswert ist, sofern dies auch vertretbar ist. Allerdings soll zur Richtigstellung darauf hingewiesen werden, dass es sich zwar um einen historischen Weg am Mitteldeich handelt, jedoch lediglich die Deichlinie und nicht der Weg als Kulturdenkmal verzeichnet ist.

Zur bisherigen Diskussion hat sich jetzt eine Änderung dahingehend ergeben, dass der Bürgerverein Sanderahm, der den Erhalt des Weges immer wieder angeregt bzw. gefordert hat, sich mittlerweile mit dem Eigentümer der Wegefläche in Verbindung gesetzt hat, wobei Übereinstimmung darin bestand, die alte traditionelle Verbindung nach Möglichkeit wieder begehbar zu gestalten.

Um den tatsächlichen Zustand des Weges noch einmal sichtbar zu machen, hat der Bauhof mittlerweile Mäharbeiten durchgeführt.

Nach einer erneuten Begutachtung hat der Bürgerverein Sanderahm sich bereit erklärt, in einer Gemeinschaftsaktion mit einem Minibagger den Weg zu begradigen und anschließend mit Kies aufzufüllen. Der aufgenommene Boden soll gleichzeitig in die Wegefläche wieder mit eingearbeitet werden, so dass der Deich selbst unverändert erhalten bleibt.

Beschlussvorschlag:

Grundsätzlich wird dem Vorschlag des Bürgervereins Sanderahm und des Grundstückseigentümers zugestimmt, die Wegefläche des Mitteldeichs in Eigenleistung wiederherzustellen. Einzelheiten der Umsetzung werden zwischen den Beteiligten in Vorabgesprächen festgelegt.

Oltmann

Wesselmann

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen

Nein-Stimmen

Enthaltungen